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・60周年記念例会 ・

●６月１日（月） 例会・理事会開催予定

●６月８日（月） （普通）例会開催（変更）

●６月15日（月） 例会開催

●６月22日（月） 例会開催

●６月27日（土） 士別RC60周年

●７月６日（月） 例会・理事会

●７月13日（月） 例会

●７月20日（月） 特別休会

●７月27日（月） 夜間例会

■ 【ロータリー親睦活動月間】】 ■

今日のプログラム

前回(６月22日)の記録 普通例会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席

・メークアップ

・ビジター
・ゲスト
・ニコニコＢＯＸ

伊藤優市 会場監督
我等の生業

会員：48名 出席：34人 出席率：70.83％ 修正：100％
阿達 勇、江端健之、尾崎 学、加藤 博、国森和麿、近藤峯世、鈴木 勉、田中道也、

奈良康弘、日塔剛敏、前田孝幸、水田孝志、山崎貴弘

累計 258.000円



■会務報告 ・近井孝義会長
●皆さんこんにちは。今年度も今日を含めてあと２

回となります。通常例会は、今日で最後になります。

簡単に１年を振り返ってみたいと思います。

●今年度当初の予定では例会回数が、42回、内早朝

例会１回、夜間例会11回、60周年記念式典の予定で

スタートしました。

●７月１日第一回目の例会からスタートし、７月６

〜７日ふれあい広場2019IN士別が開催され多くの会

員の参加協力をいただきました。

●７月18日ガバナー公式訪問吉田潤司ガバナーを招

いて無事終了し、８月31日ライラセミナー谷村青少

年奉仕委員長がしずお建設運輸の井藤さんを引率し

無事終了し、10月11〜12日釧路の地区大会に18名で

参加しました。

●11月22日士別市長牧野勇司氏より感謝状をいただ

きました。対象となった事業は、士別市開基120周年

を記念し水郷公園管理棟に時計を寄贈するプロジェ

クトに対するものでした。

●12月９日ファミリーパーティーを親睦活動家族委

員会の主催で楽しく終了し、ほぼ上期は何とか順調

に終われたと思いましたが、下期に入って１月・２

月は例会を開催できました。新型コロナウイルスの

影響を受けつつ、しずお農場レストランミューでの

移動例会、３月２日の例会で今後の進め方の意見を

皆さんに聞き理事会の承認をいただきコロナ対策の

休会に入りました。

●６月に入り例会を再開しました、本来５月30日に

行う予定の60周年小川三夫棟梁を招いての基調講演

も中止し、今週土曜日の60周年を含んでの最終例会

で2019〜2020年度国際ロータリー マーク・ダニエ

ル・マローニー会長テーマ「ロータリーは、世界を

つなぐ」の年度が終了します。

最終例会が残っていますがここで１年間の御礼を

しまして会務報告と致します。

■幹事報告・ ・ 但木行久幹事

１）今週25日に士別ロータリークラブ60周年記念の

記念事業として、士別翔雲高校へボランティア支援

として10万円を10年分、士別市にグリーンベルトの

時計、士別市立病院に車いすを５台、教育委員会に

ロータリー文庫10万円分の目録を渡してまいります。

２）今週27日に開催されます士別ロータリークラブ

創立60周年式典祝賀会及び最終例会は午後５時より

受付としていますが、随時個人の写真撮影にはいり

ますので、当日はネクタイ着用で、少し早めにきて

頂くことをお願い致します。

■委員会報告 菊地昭通国際奉仕委員長

昨年９月に識字率向上月間ということで、みな様

方から使用済み切手、プルタブ、書き損じのハガキ

のご協力をいただいていました。

本来なら今月で締め切って関係機関に届けたいと

思っていましたが、まだ集まりが悪く、次年度の委

員長に引き継いでいただこうかなと思っています。

もう１年伸ばして、みな様からご協力をいただい

て、来年の６月には関係機関に届けたいと思います

ので、次年度も引き続きご協力をいただいて、たく

さん提出したいと思いますので、よろしくお願いし

ます。

■次年度報告 片庭隆暁次年度幹事

１.本日、2020年-2021年度の活動計画、お配りして

います。自分のところは見ていただき、何かありま

したならご連絡いただければと思います。よろしく

お願いします。

士別市、士別市立病院、士別市教育委員会に25日、60周

年記念事業の寄贈をしてきました。目録を手渡してきま

した。

近井会長らと左から中峰教育長、長島院長、牧野市長

士別翔雲高校にボランティアの育成と活動のための資金

を、25日に寄贈してきました。目録を担当の先生に手渡

しました。

近井会長、谷副会長、千葉祝典委員長、但木幹事と杉本

教頭、担当教諭２名の方と意見交換をしてきました。


